

Projekt: Schülerturm Großau

Der Schülerturm ist derzeit nicht begehbar und seit langem verwahrlost. Ziel des Projektes ist es, den Schülerturm wieder zugänglich und nutzbar zu machen.



Arbeiten (vorerst):

Neuer überdachter Treppenaufgang aus Holz
Neue Veranda/Balkon im 2. Stock

Finanzierung:

Die Kosten für Material und Handwerk belaufen sich auf ca. 1000€. Die Großauer Jugend spendet diesen Beitrag als zukunftsweisendes Zeichen der Verbundenheit mit der ursprünglichen Herkunft.

Umsetzung: Es hat sich eine Gruppe auszubildende Schreiner aus Deutschland angekündigt, die im Rahmen eines ERASMUS Projektes bereits verschiedene Arbeiten an siebenbürgischen Kirchenburgen durchgeführt haben und weiter durchführen. Die Arbeiten können so glücklicherweise schon ab 08.06.2015 anfangen!



Nutzung: Es besteht die Idee, den Schülerturm für Deutschunterricht für rumänische Kinder zu nutzen. Ein rumänischer Pfarrer und Deutschlehrer hat bereits Interesse angekündigt.